



GfBK Heidelberg · Postfach 10 25 49 · 69015 Heidelberg

Frau
Monika Roth
Lachschule Odenwald
Neckarstr. 29
69518 Abtsteinach

20.06.16

Liebe Frau Roth,

Sie haben unsere Mitarbeiter/-innen-Fortbildung im Juni 2016 wirklich sehr bereichert! Dafür zunächst einmal ein herzliches Dankeschön!

Nachdem wir uns am Tag zuvor mit der belastenden Thematik zum Umgang mit schwer erkrankten Krebspatienten auseinandergesetzt hatten, sollte uns Ihr Workshop einen neuen Impuls für eine mögliche Entspannungstechnik geben oder einfach ein Beispiel dafür sein, wie Lebensfreude (wieder) gespürt werden kann. Lebensfreude zu spüren ist ein wichtiges Thema auch für die vielen Ratsuchenden, die unser Informations- und Beratungsangebot annehmen.

Ihr Workshop hat unsere Erwartungen weit übertroffen! Das gemeinsame Lachen - dieses intensive miteinander Lachen -, die vielen Bewegungen, das leichte „Spielen“, Ihre kompetente Einführung mit wissenschaftlicher Untermauerung, Ihre liebevolle Art, Ihre Energie und Ihre eigene Freude – all das hat unsere diesjährige Fortbildung in überwältigender Weise abgerundet. Wir hatten sehr viel Spaß, haben sehr viele Anregungen mitgenommen, konnten die positive Wirkung des Lachyoga spüren und können nun betroffene Patientinnen und Patienten auch auf diese wunderbare Möglichkeit aufmerksam machen.

Nochmals herzlichen Dank für Ihre Zeit und Ihr Lachen

Dr. med. György Irmey
Ärztlicher Direktor